

Feuille d'avis de la Vallée de Joux 1347 Le Sentier 021/ 845 55 27 https://www.favi.ch/ Genre de média: Médias imprimés Type de média: Presse journ./hebd. Tirage: 3'200 Parution: 48x/année







Ordre: 1024526 N° de thème: 300.002 Référence: 90580142 Coupure Page: 1/1

Communiqué

«Apprendre à lire à l'âge adulte un pas vers l'autonomie et vers la découverte du plaisir de lire»

Le constat qu'un élève sur quatre termine sa scolarité obligatoire avec un niveau est insuffisant lecture en préoccupant. L'Association Lire et Ecrire souhaite rappeler qu'il est possible de surmonter ses difficultés d'apprentissage lecture, écriture, calcul informatique à l'âge adulte. Des cours adaptés existent à la Vallée de Joux.

Les chiffres PISA 2022 indiquent qu'un élève sur quatre termine sa scolarité obligatoire sans avoir un niveau suffisant en lecture pour pouvoir envisager une formation professionnelle. En mathématiques, c'est un élève sur cinq. Ces compétences de base sont cependant indispensables à l'intégration sociale, professionnelle et citoyenne. Elles permettent de faire face aux exigences de la vie courante de manière autonome.

Heureusement, la formation ne s'arrête pas après l'école obligatoire. L'Association Lire et Ecrire propose des cours avec une pédagogie spécifique pour soutenir les adultes dans leurs apprentissages. Les cours se donnent en petits groupes de maximum 8 personnes. Chaque adulte

pose ses objectifs ancrés dans son quotidien et apprend à son rythme. Se retrouver entre adultes confrontés à des difficultés avec l'écrit rassure et met en confiance. De plus, ils et elles sont soutenus par l'accompagnement des formatrices et formateurs, ce qui renforce la motivation.

vu des inégalités sociales conséquentes relevées dans les chiffres PISA 2022, il est important de toucher aussi les parents. La relation à l'écrit et à la lecture est un facteur fondamental: moins on lit, moins on a de plaisir à lire, moins on sait lire, moins on est apte à comprendre un texte. Suivre un cours permet de faire évoluer son rapport à l'écrit et peut avoir des retombées positives sur l'ensemble de la famille. Les parents qui ont le courage de réapprendre à l'âge adulte représentent un modèle pour leurs enfants, car il est toujours possible de prendre ses difficultés à bras le corps et d'avancer dans la vie. L'Association Lire et Ecrire propose 4 cours hebdomadaires au Sentier, en période scolaire. Les inscriptions sont possibles toute l'année. Plus d'information sur www.lire-etecrire.ch/vaud ou au 0840 47 47 47.

Association Lire et Ecrire

